



Willkommen im mediterranen Wohnbereich

Heimatgefühl Das Pflegeheim **Senevita** Lindenbaum in Spreitenbach hat eine geschützte Abteilung speziell für Menschen mit Demenz eingerichtet, die aus dem Mittelmeerraum stammen. Sie nennen das: den mediterranen Wohnbereich.

Die meisten Männer und Frauen, die in dieser Abteilung leben, sind ehe-

malige Gastarbeiterinnen und Gastarbeiter. Im mediterranen Wohnbereich werden ihre Sprache, ihre Essgewohnheiten und Rituale berücksichtigt. Die individuelle Pflege im Heim bedeutet für die Institutionen Zusatzaufwand. Umso mehr, als dass die Bevölkerung immer diverser wird. *(lil)*

Meinung, Focus